



31 DE MAYO. NADA QUE CELEBRAR. GRACIAS A TODOS Y A TODAS.

Desde la Federación de Servicios Públicos de UGT en Castilla- la Mancha, queremos agradecer vuestra participación en la manifestación que tuvo lugar en Toledo el pasado sábado 31 de mayo con la que bajo el lema “Nada que celebrar” expresamos en el día de la región nuestro más profundo rechazo a las políticas del gobierno de Castilla- La Mancha.

El éxito de esta movilización ha sido posible gracias a la colaboración de todos y todas. Es nuestro deseo que este tipo de acciones tengan el impacto necesario para frenar el progresivo retroceso en los derechos laborales y sociales a los que nos estamos viendo sometidos tanto los trabajadores y trabajadoras como la ciudadanía de Castilla- La Mancha en general.

Gracias por vuestro compromiso y por vuestra lucha. Contamos con vuestro apoyo para seguir trabajando en la reivindicación y defensa del empleo y para continuar luchando por los derechos y libertades que nos están siendo arrebatados y por unos servicios públicos universales y de calidad.

Una vez más, mil gracias a todos y a todas.